

Jim Carrey affirme avoir vu Dieu



[Jim Carrey](#) est probablement l'un des plus célèbres humoristes et acteurs américains grâce à des films inoubliables tels qu'*Ace Ventura*, *The Truman Show*, ou autres. Mais le comédien s'est récemment illustré pour tout autre chose : il affirmé avoir rencontré Dieu ...

L'année dernière, **Jim Carrey** avait décidé d'entreprendre une quête spirituelle auprès de la très sage tribu amérindienne des [Lakota](#). Arrivé auprès des indiens, ces derniers l'ont laissé seul et sans nourriture. L'homme disposait uniquement d'une bouteille d'eau, d'une couverture, ainsi que d'un couteau pour se défendre contre d'éventuelles attaques d'animaux sauvages :

« Avant de me rendre sur la montagne, j'ai jeûné pendant quatre jours et j'ai passé beaucoup de temps dans un sauna. Les Indiens sont venus me chercher au milieu de la nuit, ils m'ont bandé les yeux et m'ont emmené au sommet de la montagne sacrée, là où ils partent en quête visuelle depuis des centaines d'années. »

Alors qu'il était accablé par la chaleur écrasante et qu'il était terrifié par les bruits inquiétants d'animaux quelconques, Jim Carrey se serait mis à faire appel à Dieu et ce dernier lui serait miraculeusement apparu :

« La chaîne de montagnes au-dessus de moi a pris la forme d'un homme couché sur le dos. Le visage de l'homme m'a souri et toute ma peur s'est envolée. »

A ce moment-là, il a ressenti une incroyable et indescriptible quiétude :

« J'étais couché et je pensais: 'c'est vraiment en train d'arriver, je vois Dieu et je n'arrive pas à y croire. Je suis tellement chanceux !' »

L'objectif de l'acteur fut donc parfaitement atteint. Et dorénavant, il affirme prendre la vie avec beaucoup plus de philosophie.

Sources

- www.7sur7.be

